

Gracias a denuncia anónima

Carabineros encontró auto involucrado en fatal accidente

● Según informaron los uniformados, al llegar al lugar indicado por el denunciante, se verificó que el vehículo señalado mantenía las características del auto inculpado en el atropello.

Policía

policial@elpinguino.com

Desde la tarde del viernes cuando recién ocurrió el fatídico accidente que, para aquel momento, había dejado con lesiones graves a una adulta mayor, el hecho de que el responsable del atropello se diera a la fuga instaló en la comunidad un profundo sentimiento de indignación, por la indolencia del conductor al no hacerse cargo de la situación o al menos brindar ayuda a esta persona.

Esa animadversión se incrementó cuando horas más tarde, el mismo viernes se conoció la noticia del deceso de la víctima y si bien, el Ministerio Público, la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) junto a la Sección de Investigaciones de Accidentes de Tránsito de Carabineros



Paso a paso, con la ayuda de la comunidad, Carabineros está a punto de dar con el responsable del atropello que cobró la vida de una adulta mayor.

(SIP) de Carabineros, comenzaron a hacer sus indagaciones, el conocimiento de la noticia movilizó también a la ciudadanía.

Prueba de aquello fueron los diferentes grupos de Whatsapp, donde vecinos determinados a colaborar con la captura del responsable del delito, inundaron estos espacios de comunicación con múltiples videos de cámaras de seguridad particulares donde se podía evidenciar el auto gris de marca Geely, que rápidamente emprendía la huida sobre la calzada de la Avenida José Martínez de Aldunate en sentido hacia el sur.

Ministerio Público

Durante la mañana de ayer, la fiscal a cargo del caso, Katerina Aranis manifestó que se encontraba en

marcha “un procedimiento policial por el delito de darse a la fuga con resultado de muerte, ya que, lamentablemente el día de ayer (viernes) habría fallecido la víctima de estos hechos que habrían ocurrido en el sector sur de la ciudad, donde un vehículo le habría colisionado, provocándole diversas lesiones que luego habrían provocado su posterior fallecimiento”.

Asimismo apuntó Aranis que “se solicitaron diversas diligencias a la SIP de Carabineros y adicionalmente la SIAT, también de Carabineros que va a realizar las diligencias atinentes a su unidad especializada”.

El hallazgo

Con el transcurrir del día de ayer y los vecinos complementando la eficiente labor policial,

cuyo patrullaje y fiscalización se hizo notar en diversos sectores de la ciudad, cerca de las 18.00 horas de la tarde, la Central de Comunicaciones de Carabineros recibió un llamado anónimo que dio cuenta de la permanencia de un vehículo de similares características al involucrado en el incidente, procediendo a trasladarse a la Población Pueblos Originarios, donde dieron con el vehículo que, luego de una inspección ocular del móvil por parte de personal SIP, permitió evidenciar rastros e indicios de haber estado involucrado en un atropello.

Cabe destacar que el vehículo fue encontrado sin ocupantes y, de acuerdo con la información de la patente, Carabineros llegó hasta el domicilio de la presunta dueña del vehículo, sin embargo no había nadie en el lugar.